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-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Sven Petke  
Gesendet: Mittwoch, 9. Mai 2018 17:41 
An: buergermeisterin 
Betreff: Anfrage Frankenfeld Wasserstand 
 
 
Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide, 
 
wir sprachen im Hauptausschuss über den Wasserstand des Teiches in 
Frankenfelde. Einwohner haben das Ufer und den Steg im Rahmen der Aktion 
Luckenwalde putzt sich des Stadtmarketings gesäubert. 
 
Darf ich fragen, ob der sichtbar geringe Wasserstand erhöht werden kann? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sven Petke 
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Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 
 
Der Teich in Frankenfelde dient in erster Linie der Regenwassereinleitung. Er wird also nur 
mit Regen- und Grundwasser gespeist. Der Wasserstand kann nicht künstlich erhöht  
werden, da der Teich sonst in seiner Funktion für die Regenwassereinleitung behindert wird.  
 
 
 
i. A. Michaela Hoffmann 
Abteilungsleiterin 
 
17.05.2018 
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